

Zwei 19-Jährige bei spektakulären Alleinunfällen verletzt!



Ein schrecklicher Dienstag auf den Straßen zwischen Bad Wünnenberg und Delbrück! Zwei 19-jährige Männer erlebten bei dramatischen Alleinunfällen das Böse, als ihre Autos in ein totaler Schrott verwandelt wurden. Die Szene ist erschreckend und lässt die Herzen der Zuschauer schneller schlagen!

Um 15:50 Uhr passierte das erste Unglück auf der L751. Ein junger Mann steuerte seinen Opel Astra aus Bad Wünnenberg-Haaren in Richtung Wewelsburg, als schreckliche Sicht durch die Frontscheibe ihn in die Irre führte. Der Wagen raste von der Straße ab, krachte gegen zwei Bäume und landete mit zwei abgerissenen Rädern auf einem Acker. Glücklicherweise erlitt der Fahrer nur leichte Verletzungen.

Aufregende Nachtszene in Delbrück-Boke

Die Nacht brachte das nächste Drama für den zweiten 19-jährigen Audi-Q3-Fahrer. Um 23:20 Uhr saß er hinter dem Steuer auf der Verner Straße, als auch er das Unglück erlebte. In einer Linkskurve überschlug sich sein Fahrzeug, überfuhr einen Grünstreifen und einen Radweg, bevor es mit voller Wucht gegen eine Mülltonne und schließlich gegen einen Baum prallte! Obwohl sein Auto ein Totalschaden war und die Schrecken groß, konnte der junge Mann den battered Audi mit leichten Verletzungen selbständig verlassen. Ein Rettungswagen brachte ihn dennoch zur ambulanten Behandlung ins Krankenhaus.

Die beiden Vorfälle betonen die Gefahren, die widrige Witterungsbedingungen auf den Straßen mit sich bringen. Ob bei Regen oder Nebel, die Sicherheit muss immer an erster Stelle stehen!

Statistische Auswertung

Ort: Neukölln, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: berlin-live.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)